



# **BMW MOTORRAD CLUB DEUTSCHSCHWEIZ**

*H.-P. Würmli, St.Gallerstrasse 4, 8488 Turbenthal*

## **Jahresbericht 2022**

Das Jahr 2022 begann mit dem Eisstockschiessen, erstmals auf der Anlage Burkertsmatt in Widen. Auch dieses Jahr mit vielen lustigen und gemütlichen Momenten auf und neben dem Eis.

Das Sicherheitstraining mit Roger Peng wurde aus Sicherheitsgründen abgesagt (zu kalt, zu nass, Schneefall).

Die Pfingstausfahrt in den Schwarzwald wurde im Kleinen ausgefahren. Ich durfte mit Roger Inglin zusammen erstmals Betina Wildgrube begrüßen. Zu dritt erfuhren wir den Schwarzwald mit vielen Höhen und Wäldern und ganz launischem Wetter. Das gemeinsame Mittagessen musste mangels Interesse leider abgesagt werden.

Der Brunch im Baselbiet wurde wiederum von vielen hungrigen Mitgliedern besucht. Bei bestem Wetter ohne Gesetzesverletzung wurde gewandert, geschlemmt, genossen und diskutiert. Das Buffet war perfekt und liess keine Wünsche offen. Nächstes Jahr wieder?

Das Highlight des Jahres sollte eigentlich die Pyrenäenreise werden. Eigentlich! Wurde doch an der GV 21 darüber befunden und rund 10 Interessenten meldeten sich. Nach Ablauf der Anmeldefrist verblieben noch drei Teilnehmer. Rolf liess sich aber nicht beirren und plante auf Teufel komm raus weiter, von der Strecke über die Hotels bis zur Tankstelle. Wirklich vom Feinsten. Sogar ich konnte die Routen aufs Navi übertragen. Rolf, ganz Herzlichen Dank.

Im September folgte eine Präsidententour in den Jura und das französische Grenzgebiet. Natürlich mit der obligaten Käseschnitte.

Der Tourenwart  
H.-P. Würmli